

Aire de jeux du Bois Roy



Crédit photo : (Mélanie Chaigneau)



Idéalement situé, non loin du centre de Saint-Michel-Chef-Chef et à proximité du front de mer, l'aire de jeux du Bois Roy est un endroit idéal pour passer un après-midi en famille avec vos enfants.

Infos pratiques

Categorie : A faire

Description

En effet, l'aire de jeux du Bois Roy propose une variété d'équipements adaptés à tous les âges. Vos enfants n'auront que l'embaras du choix pour s'épanouir et se dépenser. 3 bonnes raisons d'aller au Bois Roy avec vos enfants : situé dans un cadre verdoyant, outres les jeux présents, ce lieu offre un environnement naturel propice à l'imagination et à l'aventure. Les arbres, les oiseaux et l'air frais contribuent à créer une atmosphère agréable pour les petits explorateurs c' est un lieu de rassemblement pour les familles. Vos enfants auront l'occasion de rencontrer d'autres enfants et de se faire de nouveaux amis. Les aires de jeux sont souvent des endroits où les liens sociaux se tissent ! les équipements sont conçus en tenant compte de la sécurité des enfants et vérifiés régulièrement. Vos enfants peuvent jouer en toute sécurité mais sous la surveillance d'un adulte Cette aire de jeux comporte : une structure chenille pour les 2-10 ans un jeu à ressort "Gemini" pour les 4-12 ans une toile d'araignée pour les les 4-12 ans Les petits : à proximité de la plage de Saint-Michel-Chef-Chef, après une séance de jeux, vous pouvez prolonger la journée en vous rendant à la plage pour profiter du sable, de la mer et du soleil pour les plus grands : table de ping-pong, terrain de pétanque, parcours sportif... pour toute la famille : courses d'orientation dans le Bois Roy N'hésitez plus, l'aire de jeux du Bois Roy est un endroit idéal pour que vos enfants s'amuse et passent du bon temps en plein air ! 

Situation géographique



Toutes les infos pratiques

Contact

Avenue du Commandant l'Herminier
44730 SAINT-MICHEL-CHEF-CHEF